## 200 neue NABU-Mitglieder

## Werbeaktion des Naturschutzbundes Ortsgruppe Süßen und Umgebung war sehr erfolgreich

Stolz auf rund 200 "Neue" beim Naturschutzbund (NABU) Süßen und Umgebung sind die drei Vorsitzenden Wolfgang Lissak, Michael Nowak und Wolfgang Jakob. Der Erfolg einer Mitgliederwerbeaktion von Studenten aus ganz Deutschland über drei Wochen im Betreuungsgebiet der Gruppe Süßen und Umgebung zeigt, wie sehr die Menschen der Region mit dem NABU verbunden sind.



Die Studenten, die bei ihrer Werbeaktion offene Türen einrannten, konnten bei den neuen Mitgliedern auch mehrere Aktive anheuern. Menschen, die sich vorstellen können, den NABU nicht nur mit Geld, sondern auch mit Muskelkraft zu unterstützen. Und das wird man in der nächsten Zeit auch brauchen, denn eine im Jahr 2012 erworbene feuchte Wiese im "Dreiländereck" Salach, Süßen und Donzdorf soll im nächsten Jahr zu einem Biotop für Gelbbauchunken und anderen Amphibien entwickelt werden. Eine Reihe von Maßnahmen sind auch in anderen Betreuungsgrundstücken des NABU geplant.

Sollten Sie Spaß daran haben, bei unseren verschiedenen Projekten und Aktivitäten mitzumachen, kommen Sie einfach auf uns zu. Jede/r kann sich einbringen mit den eigenen Fähigkeiten, z. B. handwerklichen Fähigkeiten, mit Kreativität, mit Organisationstalent oder mit pädagogischem Geschick!

Der NABU Süßen und Umgebung bedankt sich bei seinen Neumitgliedern sehr herzlich, dass Sie sich zur Mitgliedschaft im NABU entschlossen haben.